DIRECCIÓN DE: PLANIFICACION

Informe Actividades y Certificado de Cumplimiento de Funciones a Honorarios

Mes de: JUNIO 2025

I.- Funcionario

: ALEXIS MANUEL MUÑOZ ESPINOSA

Departamento

: Inversiones

Decreto (contrato)

: N° 417 de fecha 21 enero 2025

Centro de costo o ítem

: 14.11.02

Nombre Programa

: Programa Loteos Irregulares

II.- Boleta Número

: 137

Fecha Boleta

: de fecha 30 de junio 2025

Valor Bruto Boleta

: \$ 1.945.971

Valor Cuota según Contrato

: \$ 1.945.971

En caso de diferencia entre valor boleta y valor cuota contrato **aclarar**

III.- Funciones Contratadas:

Atención a dirigentes y familias de los 64 loteos Irregulares con Resolución Provisoria existente en la comuna de Temuco, que solicitan orientación en materia de procesos de regularización e intervención social; y asesorar a los 43 loteos sin Resolución Provisoria en el levantamiento del estado de las villas.

Elaborar Diagnósticos e Informes Sociales de las familias de los loteos para acompañar en postulación de proyectos a Fondos Públicos, en materia de urbanización: de red de agua potable, alcantarillado, alumbrado público, áreas verdes y otros. Actualización periódica del catastro de loteos irregulares con o sin Resolución Provisoria, con el fin de identificar estados de urbanización, ubicación demográfica, número de población, con la finalidad de conocer necesidades y canalización de los servicios.

Participación a lo menos en 3 reuniones mensuales de asistencia social, presencial, telefónica o telemática con loteos irregulares con Resolución Provisoria y mantener al menos 2 reuniones si son requeridas con loteos sin Resolución Provisoria de los 43 existentes en la comuna a fin de brindar orientación sobre los procesos de regularización y urbanización de acuerdo a la normativa vigentes, Ley N° 20.234 y sus modificaciones.

IV.- Detalle Labores Realizadas:

Asesorar los loteos irregulares existentes en la comuna con y sin Resolución Provisoria, con el fin de identificar sus condiciones urbanas desde los diferentes puntos demográficos en los macro sectores e informar de los procesos en los cuales se encuentran, para apoyar desde el Programa Loteos Irregulares procesos de Proyectos de Urbanización, como gestión a nivel interna municipal y según requerimientos con organismos públicos y privados externos al municipio.

- a) Preparar informes mensualmente según necesidad de jefatura. del Depto. de Inversiones
- b) Mantener información actualizada de gestión del Programa Loteos Irregulares. –
- c) Tomar contacto con dirigentes a través de distintos medios de comunicación. -

02-06-2025 Taller Territorial de socialización y difusión del proceso de construcción de la Política Pública Regional realizado por el Gobierno regional en la Sala de Reuniones de la Municipalidad de Temuco, donde participamos como Equipo de Loteos Irregulares.

04-06-2025 Entrega de las Factibilidades Sanitaria de empresa San Isidro para Sector Rengalil, para las Villas Rengalil, altos de Rengalil, Ensenada, Hermosa, Carmen de las Rozas, Álamos de Rengalil y Los Olivos.

06-06-2025 Reunión técnica con el equipo de Loteos Irregulares por Proyecto de Alcantarillado Villa Norambuena, donde se analizaron las observaciones del proyecto evacuadas por la Subdere, para su análisis y construcción de las respuestas.

08-06-2025 Reunión con Villa Los Conquistadores Etapa 2 donde como equipo de Loteos Irregulares explicamos la importancia de la Recepción Provisoria para la villa, y los pasos a seguir para la urbanización del sector, donde analizaron la posibilidad de ellos costear el diseño de un proyecto de alcantarillado.

12-06-2025 Reunión de trabajo en Delegación Presidencial Regional por problemáticas territoriales identificadas por las comunidades de la conurbación Temuco- Labranza, donde están emplazadas diversos Loteos Irregulares.

16-06-2025 Reunión online con equipo nacional de la Subdere para analizar y consultar dudas sobre las observaciones realizada al proyecto CONSTRUCCIÓN RED DE AGUA POTABLE Y ALCANTARILLADO VILLA NORAMBUENA, TEMUCO.

17-06-2025 Reunión técnica en el Ministerio de Vivienda y Urbanismo tendientes a lograr la urbanización de los denominados Pilotos 1 y 2 de Loteos Irregulares, los cuales se encuentran ubicados en el sector Pedro de Valdivia, de la comuna de Temuco. Participando los dirigentes de las diversas villas que conforman los pilotos, minvu, serviu, aguas araucania, gore.

27-06-2025 Calendarización de servicios de bateas para los Loteos Irregulares del macrosector de Labranza, para lo que corresponde del mes de junio, lo que comprende las siguientes: Villa Las rozas, Comité de adelanto La Montaña, Villa Hermosa, Villa Altos de Apumanque, Comité de adelanto Los Labradores, Villa El Manzano, Villa Los Altos de Rengalil, Villa Los Conquistadores 2 etapa, Villa Carmen de las Rozas y Villa Los alerces.

30-06-2025 Audiencia con la Dirección de Obras Hidráulicas con la Villa Álamos de rengalil para consultar por el procedimiento de desconexión de la Villa al Agua Potable Rural, para postular a proyecto de urbanización del servicio de agua potable y alcantarillado.

Fviden	cia de	Activid	ades l	Realizad	as
LVIGGII	viu uv	ACHING	~~~	10011-00	-

Las evidencias de las actividades según el detalle de las labores realizadas, se encuentran almacenadas en la carpeta digital (Ondrive - Mis archivos- evidencias de actividades realizadas).-

e y Firma Director

ALEXIS MANUEL MUÑOZ ESPINOSA Nombre y Firma Prestador de Servicio

GONZALO BURGOS CIFUENTES

Entranglado Departamento de Inversiones

V DE PLANI

GBC